



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

MUNICIPIOS

14/12/2022

LEGISLATIVO

NACIÓN



Andrea Chávez, merecedora aprendiz del obradorismo

Como era de esperarse, el escándalo vive en el relevo generacional de la 4T. López Obrador ha dicho que él se puede retirar tranquilo teniendo en jóvenes como Andrea Chávez, diputada plurinominal por Morena, la herencia de su proyecto de nación. ¡Y vaya que tiene que estar orgulloso pues este relevo generacional le aprendió muy bien a la generación que le precede en el obradorismo!

<https://municipiospuebla.mx/nota/2022-12-13/naci%C3%B3n/andrea-ch%C3%A1vez-merecedora-aprendiz-del-obradorismo>